



Interview シリーズ No. 14

明大の試合を「こけら落とし」としてスターター一同の熱意に感謝申し上げます。県立熊谷スポーツ文化公園ラグビー場は、平成三年三月二十四日に、金大対全日本チームも十二会場の一つとして、見事に候補者の夢が実現しました。招致委員会他の関係者一同の熱意に感謝申し上げます。

特定非営利活動法人
発行 くまがや小麦の会
発行責任者 日向美津江
ホームページアドレス
<http://www.kumagayakomuginokai.jp/>
くまがや小麦の会 検索

NPO 法人
くまがや 小麦の会
since 2006
事務局 〒360-0801 埼玉県熊谷市中奈良1797-1
TEL. 048-521-7801



ワールドカップ ラグビー
——ふるさと再発見

知らしむべし、拡げるべし!
ラグビータウン熊谷の街を!

一八二三年、英国のラグビー校で、サッカーの試合中にウイリアム・ウェーブ・エリス少年が興奮のあまりボールを手を持って相手陣に走り込んだのが、ラグビーの始まりだとか言われています。

日本でラグビーが始められたのは、一八九六年、慶應義塾にケンブリッジ大学オーストラリアで開催され日本チームも第一回大会から連続して出場していますが過去の七大会の戦績は極めて不本意なものです。

第九回のラグビーウィーク杯の開催地が、二〇一九年日本でということで、アジア地区初開催となる日本大会の開催都市が三月二日の夜に決定し、埼玉県・熊谷市は、平成三年三月二十四日に、金大対全

日本チームも第一回大会から連続して出場していますが過去の七大会の戦績は極めて不本意なものです。招致委員会他の関係者一同の熱意に感謝申し上げます。県立熊谷スポーツ文化公園ラグビー場は、平成三年三月二十四日に、「こけら落とし」としてスターターとして開幕しました。

ラグビータウン熊谷の街を埋め尽くされました。

「西の花園」・「東の熊谷」といわ

れるよう、ラグビータウン熊谷のシンボルの一つとして、熊谷駅北口・タクシー乗場の所に大きなラグビーポールのモニュメントが皆様をお迎えして

います。最近は、女子ラグビーも盛ん

りのスポーツなんだと考へられま

した。そして、「ONE FOR ALL, ALL FOR ONE」

というはみんなのためにみんなはひ

いと思います。ラグビーでは、試合の終了時にレフ

リーが笛を吹き「ノーサイド」とコールします。

試合が終れば、敵味方の区別なくみ

んなラグビーを楽しむ仲間なんだぞとの

想いです。

二〇一九年のラグビーウィーク杯が、すべての

人が楽しめる大会になるように、ラグビー

タウン熊谷の街を多くの人たちに知つても

らえるように努めたいと思つてます。



ラグビータウン熊谷の街を、多くの皆様の協力を得ながら、全力で準備を進めてまいりたいと考えておりますので、今後とも御支援、御協力をお願い申しあげます。

協力をお願い申しあげます。

協力をお願い申しあげます。